
Herr Nohl gibt bekannt, dass die Fa. Kuhnt einen Betrag in Höhe von 100,-- € gespendet habe, 
die für die Reparatur an Weihnachtshäuser verwendet werde. 
 
Weiter gibt Herrn Nohl bekannt, dass eine an den  Marktplatz angrenzende Geschäftsinhaberin 
kritisiert habe, dass der Wochenmarkt ab November 2008 wieder auf der gesamten Marktfläche 
stattfinde und daher keine Parkplätze mehr zur Verfügung stehen. Dies führe zu Umsatzeinbußen. 
Die Geschäftsinhaberin habe eine ausführliche Antwort durch die Verwaltung erhalten. Die 
Antwort werde der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 


